

Fecha: 10-05-2025
Medio: El Mercurio de Valparaíso
Supl. : El Mercurio de Valparaíso
Tipo: Noticia general
Título: Estudiantes de la PUCV decidieron bajar el paro

Pág. : 6
Cm2: 149,4

Tiraje: 11.000
Lectoría: 33.000
Favorabilidad: No Definida

Estudiantes de la PUCV decidieron bajar el paro

EDUCACIÓN. En la UPLA sigue y en la UV estaban votando.

Los estudiantes de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV) decidieron deponer el paro general que mantenían desde hace dos semanas por demandas como mejoras a la infraestructura y eliminar plagas de ratones que pululaban por algunas sedes.

La decisión fue criticada por usuarios de Instagram, como @_kripy_, quien escribió: "Después por qué nadie apaña? 2 semanas perdidas para nada, si

iban a amarillara la mitad", mientras que @criss7obal comentó: "Pensar que los demás se adhirieron casi por nuestra causa y nosotros mismos fuimos los primeros en amarillar, desde la Federación en la marcha, hasta las urnas".



EL PARO GENERAL DE ESTUDIANTES EN LA PUCV DURÓ DOS SEMANAS.

En la Universidad de Playa Ancha, en tanto, también en paro general por demandas similares, el paro continúa y el martes se votará su continuidad.

Hasta el cierre de esta nota, los estudiantes de la Universidad de Valparaíso (UV) se encontraban votando por carreras iniciar un paro general, opción que, al parecer, estaba posicionando, ya que en la misma publicación de Instagram sobre la PUCV, @_crypthrs comentó: "Claro, justo cuando nosotros nos vamos a paro".

CG